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访谈嘉宾

老司基一枚

基尔摩斯

访谈简介

在经历五连阴后，大盘终于迎来反弹。据Wind数据统计，截至3月10日收盘，

上证指数上涨1.22%，共有3629只个股上涨，沪深两市单日成交额破万亿。在

上涨行业中，医疗行业脱颖而出，表现亮眼，新冠检测、体外诊断、CRO指

数、医疗器械等概念涨幅居前。

对于医疗板块强势表现，有机构分析称有几点原因：一是医疗板块头部公司披露

近期业绩数据，以优异的业绩增长向投资者传递信心；二是近期新冠疫情有所反

弹，预期核酸检测、防疫防护用品等医疗需求未来有所上升；三是医疗行业在连

续的下跌之后，估值进入到了合理区间。

那么，你认为医药行业的春天何时来到？重点看好哪些细分领域？对于医疗主题

基金如何选择？本期我们邀请到@老司基一枚@基尔摩斯做客雪球访谈，与大家

共同讨论，快发起提问吧。
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（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：药明康德(SH603259),泰格医药(SZ300347),九洲

药业(SH603456),昭衍新药(SH603127)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 玩基idol：
对 @老司基一枚，@基尔摩斯  说：昨天医药领涨，今天医药逆市上涨，这么强

势表现背后的逻辑是什么呀？谢谢

[答] 基尔摩斯：
直白的说吧，我认为就是跌多了涨涨。要是学术化的说，1、2021年年报、2022年一

季报业绩披露在即，关注年报和一季报业绩有望高增长或超预期的优质标的；2、政策

边际改善，如《“十四五”医药工业发展规划》、《关于医保支持中医药传承创新发

展的指导意见》的发布等。

[问] 我是克里斯：
对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：请问老师，想要定投医药，买什么比较好

[答] 基尔摩斯：
医药建议选择主动，这两年抱团的教训看，长城基金谭小兵医药+的理念，还有国泰基

金徐治彪不局限于医药，现在看起来有点香。

[问] 思无邪66：
对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：目前做医药的基金经理重点看好哪些板块

[答] 基尔摩斯：
医疗器械、消费医药、生物制品、品牌中药、医疗服务等。这是目前看好的。

[问] 我宝儿姐打钱：
对 @老司基一枚，@基尔摩斯  说：现在基金对医药的重仓比例已经降至低点，

是不是好的进场时点

[答] 基尔摩斯：
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我认为站在足够长的维度，现在是左侧定投基金比较好的时间点。

[问] 玩基idol：
对 @老司基一枚，@基尔摩斯  说：昨天医药领涨，今天医药逆市上涨，这么强

势表现背后的逻辑是什么呀？谢谢

[答] 老司基一枚：
短期一两天的强势，其实也没啥逻辑，挨打最早的最先开始反弹。当然，也有一些消

息面的刺激，比如最近疫情反复，新冠疫情检测板块表现较好，如抗原检测等；还有

就是两会中提到，药品、高质耗材集中采购，疫苗监管，医保支付改革等均被列

入2022年发展的预期目标等

[问] 我是克里斯：
对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：请问老师，想要定投医药，买什么比较好

[答] 老司基一枚：
如果对基金经理有研究，建议选择过往业绩优秀的主动医药基金进行定投，最近5年来

看，如赵蓓的工银前沿医疗、王大鹏的大摩健康产业近5年年化收益都超过了20%。长

期来看，医药主动基金还是容易做出超额收益的。如果不会选基金经理，对相关指数

基金进行定投也是不错的选择，像中证医疗、创新药、医疗器械指数等

[问] HHHHOK：
对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：有哪些医药基金投了除CRO以外的细分领域？

[答] 基尔摩斯：
你是指除了CRO以外的哪些细分领域？投中药比较多的有安信医药健康的池陈森

[问] HHHHOK：
对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：有哪些医药基金投了除CRO以外的细分领域？
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[答] 老司基一枚：
这是对CRO有啥偏见么个人对CRO还是比较看好的，医药行业中创新药才是星辰大

海，卖铲子的CRO龙头公司一定会受益行业的高景气发展。像CRO龙头药明康德公布

的今年1至2月主要经营数据，其在手订单和销售收入同比增速均超过65%，创下历史

新高，公司预计2022年第一季度收入同比增长将达到65-68%，基本面还是港港的。

唯一不足是，CRO之前的估值炒得比较高，最近也杀下来不少，是不是杀到底了，还

不太确定。如果对CRO免疫，可以找一些没有这方面的医药指数基金，比如中药指

数、医疗器械指数等

[问] 聪明的程序猿：
原帖已被作者删除

[答] 基尔摩斯：
中药不是已经有省份在集采了嘛？2020年7月，国家医保局就曾组织召开座谈会，针

对生物制品（含胰岛素）和中成药集采工作听取专家意见和建议，研究完善相关领域

采购政策，推进采购方式改革。2019年11月，浙江省金华市将180个中成药纳入带量

采购，2020年5月青海省公布的带量采购目录中也包括了血塞通、血栓通、痰热清和

喜炎平等中药注射剂。2021年12月，湖北等19省区联盟中成药集采成功。

[问] 我宝儿姐打钱：
对 @老司基一枚，@基尔摩斯  说：现在基金对医药的重仓比例已经降至低点，

是不是好的进场时点

[答] 老司基一枚：
医药板块向来是长牛股集中营，美股和A股都如此。从长期投资角度看，市场情绪的冰

点往往是不错的入场时机。买在无人问津处，卖在人声鼎沸时。个人觉得，此时定投

配置一些医药基金没毛病

[问] 思无邪66：
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对@老司基一枚  @基尔摩斯  说：目前做医药的基金经理重点看好哪些板块

[答] 老司基一枚：
虽然最近CXO被锤得不轻，但大多数基金经理对这个细分领域应该是比较看好的。另

外，偏科技属性的医疗器械、偏消费属性的连锁药店、眼科、医美等医疗子行业，中

药板块等，也是关注的方向

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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